



www.mg.co.id

Misi Marcelo dengan Sang Putera

MADRID (IM) - Marcelo tetap tenang terkait kontrak baru di Real Madrid. Namun pemain Brasil itu mengungkap rencananya di masa depan.

Kontrak Marcelo di Madrid berakhir pada akhir musim ini. Dengan usia Marcelo yang sudah 33 tahun, El Real masih menunggu untuk mengikat lebih lama.

Madrid memang mempunyai kebijakan untuk memberi kontrak pemain di atas 30 tahun dengan durasi yang pendek. Sergio Ramos akhirnya harus pergi dari Santiago Bernabeu karena dilepas Los Blancos.

Marcelo sendiri sebenarnya mau bermain selama mungkin. Dia mempunyai misi untuk bisa satu lapangan dengan putranya, Enzo Alves Vieira. Enzo saat ini sudah berusia 12 tahun. Dia menjadi anggota tim akademi Madrid.

Posisi Enzo berbeda dengan Marcelo. Dia merupakan pemain depan di tim muda tim asal ibu kota Spanyol itu. "Saya sangat tenang, di klub terbaik sepanjang hidup saya. Saya berencana terus bermain sampai anak saya tumbuh dan kami bisa bermain bersama," kata Marcelo di As.

La menambahkan, dirinya hanya ingin tampil sebaik mungkin di berbagai laga yang dimainkan. "Saya tak tahu mengenai masa depan. Sekarang saya masih sangat tenang, kami mempunyai pertandingan yang penting. Saya kapten dan tim terbaik di

dunia, saya tenang, didukung oleh rekan-rekan saya," kata Marcelo.

Pemain asal Brasil itu juga memberikan komentar jelang laga melawan PSG, Kamis (10/3) dinihari WIB. Menurutnya, Madrid punya peluang besar untuk menang dan lolos ke babak selanjutnya.

"Kami sudah tahu apa yang harus kami lakukan di Paris nanti. Kami ingin melaju ke babak selanjutnya, maka yang harus kami lakukan adalah memenangkan pertandingan secara meyakinkan dan unggul agregat," tandas Marcelo.

Marcelo bergabung ke Madrid pada 2006/2007. El Real masih menjadi satu-satunya klub Marcelo di Eropa. Selama membela Madrid sekitar dua windu, Marcelo sudah memenangi sebanyak 23 gelar juara. ● vdp



MARCELO
Pemain Real Madrid

Bermain Bagus, Milan Gagal Menang

MILAN (IM) - Tidak ada pemenang saat AC Milan melawan Inter Milan di leg pertama semifinal Coppa Italia. Dalam laga yang berlangsung di San Siro, Rabu (2/3) dinihari WIB itu, kedua tim harus rela bermain imbang tanpa gol. ESPN mencatat, Olivier Giroud dan kolega punya 13 tembakan dengan tiga yang mengarah ke gawang. Inter cuma melepaskan tujuh percobaan dan dua yang mengarah ke gawang.

Pelatih Stefano Pioli mengaku Rossoneri seharusnya bisa menang. "Milan bermain bagus dan pantas mendapatkan sesuatu yang lebih, tetapi kami melihatnya dari dua leg, ini adalah hasil yang bagus. Saya masih berpikir kami pantas menang malam ini," kata Pioli kepada Mediaset.

Milan akan gantian menjamu Inter pada 20 April 2022 dan itu bisa menjadi pertandingan yang sangat sulit. "Ini hanya hasil parsial, kami tahu yang kedua akan sangat sulit, tapi saya puas dengan performanya. Kami telah membuat kemajuan selama dua setengah tahun terakhir, kami ingin memenangkan sesuatu dan menjadikan ini musim yang luar biasa," kata Pioli.

Setelah laga ini, Milan harus berhadapan dengan Napoli. Kedua tim sama-sama memperoleh 57 poin dan memuncaki klasemen Liga Italia. "Saya memilih tim yang terbaik untuk pertandingan khusus ini (melawan Inter), berdasarkan juga pada karakteristik

taktis. Saya sama sekali tidak memikirkan Napoli. Itu adalah ujian lain yang sangat sulit, tetapi semakin keras rintangannya, semakin memuaskan untuk diatasi," kata Pioli.

Di pihak lain Inter Milan tetap meredup semenjak Februari. Nerazzurri kini butuh kemenangan segera untuk mendapatkan momentum kebangkitan.

Inter Milan hanya meraih satu kemenangan sejak Februari lalu. Dari tujuh pertandingan di seluruh kompetisi, skuad besutan Simone Inzaghi tiga kali imbang dan tiga kali kalah.

Dalam laju terburuknya musim ini dengan tanpa kemenangan di lima partai terakhir, Inter bahkan kesulitan untuk sekadar bikin gol. Mereka terakhir kali mengoyak gawang lawan saat menghadapi Napoli medio Februari, lalu tanpa gol di empat pertandingan berikutnya. ● vit



OLIVIER GIROUD
Pemain AC Milan



Pemain Juventus Dusan Vlahovic (kanan) berebut bola dengan pemain Fiorentina Igor Julio dalam laga di Artemio Franchi.

Juve Tunjukkan Kematangan Mental Bermain

Massimiliano Allegri menilai kemenangan yang diraih susah payah ini menunjukkan Juventus tampil sangat dewasa, meski dalam kondisi yang serba sulit.

FLORENCE (IM) - Juventus mengalahkan Fiorentina 1-0 pada leg pertama semifinal Coppa Italia, di Artemio Franchi, Kamis (3/3) dinihari WIB. Kemenangan Bianconeri tercipta lewat gol bunuh diri Lorenzo Venuti di injury time babak kedua.

Sebenarnya La Viola tampil mendominasi di babak pertama. Riccardo Saponara sudah mengancam di menit ke-7, tetapi tembakan jarak jauhnya ditepis oleh kiper Juventus, Mattia Perin. Menit ke-13, giliran Cristiano Biraghi yang melepaskan sepakan jarak jauh, tapi bola sedikit membentur Manuel Locatelli dan dengan mudah diamankan oleh Perin.

Menit ke-15, Perin membuat blunder, namun Giacomo Bonaventura yang mengambil bola juga gagal mencetak gol

setelah sepakannya melambung di atas gawang.

Di babak kedua, Fiorentina juga langsung memberi ancaman di menit ke-48. Ikone kembali mendapat kesempatan, tetapi sepakan kaki kirinya menepi tiang gawang.

Juventus akhirnya memberi ancaman di menit ke-56. Umpan terobosan Mattia De Sciglio berhasil diterima oleh Dusan Vlahovic, yang kemudian membawa bola ke kotak penalti Fiorentina. Ia lalu melepaskan tembakan lob, tetapi ditepis oleh Pietro Terracciano.

Fiorentina kembali menyerang. Lorenzo Venuti melepaskan tembakan jarak jauh di menit ke-64 usai menerima umpan Gaetano Castrovilli di tepi kotak penalti, tetapi arah bola melebar di sisi kiri gawang Juventus.

Gol Juventus berawal dari

crossing Juan Cuadrado ke depan gawang Fiorentina, bola coba dibuang Nikola Milenkovic, tapi ia gagal menyentuhnya. Bola terus melaju ke arah Venuti, tetapi ia terlihat tak siap menghalau bola yang justru membentur badannya dan bergulir masuk ke gawang sendiri.

Juventus sendiri sebenarnya meraih kemenangan dalam kondisi serba sulit. Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri, mengakui bahwa Fiorentina begitu merepotkan timnya di laga ini. Ia memuji penampilan menyerang tuan rumah.

"Kami harus memberi selamat kepada Fiorentina atas performa mereka yang baik. Kami kesulitan dengan dua serangan balik di babak pertama dan, sekali di babak kedua. Untungnya kami tidak kebobolan karena mereka melakukan kesalahan," kata Allegri dikutip dari Football Italia.

Allegri menilai kemenangan yang diraih susah payah ini menunjukkan Juventus tampil sangat dewasa. Juventus punya mental yang sangat baik dengan bisa menang, meski dalam kondisi yang serba sulit.

"Tim kemudian bertahan dengan baik, kami mengambil sangat sedikit risiko. Kami memiliki beberapa situasi yang menguntungkan di mana seharusnya kami melakukan final ball yang lebih baik. Cuadrado lebih memilih untuk mencetak gol daripada mengoper dan kami bisa mencetak gol di sana," ujarnya.

Juventus tampil pincang saat menghadapi Fiorentina. Mereka tak bisa memainkan sembilan pilarnya yaitu Paulo Dybala, Federico Bernardeschi, Daniele Rugani, Alex Sandro, Giorgio Chiellini, Weston McKennie, Federico Chiesa dan Kaio Jorge.

"Menang di Florence tidak mudah, ini adalah pertandingan yang sulit, kami kehilangan banyak pemain dan Marley Ake bekerja keras. Danilou menunjukkan bahwa dia benar-benar pemain luar biasa di level tertinggi," ujarnya.

Hasil ini membuat kepercayaan diri penggawa Juventus meningkat di leg kedua. Sebab, mereka akan bermain di kandang sendiri, Allianz Stadium, pada 21 April.

Sementara bagi Fiorentina, hasil ini tentu sangat mengecewakan. Padahal, tim asuhan Vincenzo Italiano ini turun dengan semangat membara.

Kedua tim merupakan musuh bebuyutan sejak 1980-an. Jangan lupa juga tim tamu dari Turin itu datang bersama Dusan Vlahovic, yang sampai Januari lalu masih berseragam Fiorentina dan menyumbang 20 gol untuk mereka musim ini.

Motivasi ekstra itu terlihat sepanjang laga. Livescore mencatat Juventus hanya punya 5 tembakan, dan satu saja yang tepat sasaran, yakni sepakan lob Vlahovic di babak kedua. Sementara Fiorentina punya 20 percobaan, 6 di antaranya on target.

"Saya tak tahu harus meminta apa lagi kepada tim saya, kami melepaskan 22 tembakan, nyaris tak terancam di lini belakang. Ini musim pertama kami bekerja sama, semua berjalan lancar, tapi kami kurang tajam di penyelesaian akhir. Masih ada leg kedua di Turin, dan kami akan menampilkan permainan terbaik," kata Italiano kepada Mediaset. ● vit

Performa Minamino Begitu Gemilang

LIVERPOOL (IM) - Takumi Minamino bermain gemilang saat Liverpool mengalahkan Norwich City 2-1 di babak lima Piala FA. Ia tampil tergenas setelah tak dimainkan di final Piala Liga Inggris tiga hari sebelumnya.

Dalam laga di Anfield, Kamis (3/3) dinihari WIB, Minamino mencetak dua gol yang mengantarkan Liverpool ke perempatfinal. Bermain sebagai penyerang kanan, pemain asal Osaka, Jepang itu mampu menempatkan dirinya dengan baik.

Pada gol pertama, ia memanfaatkan lengahnya tiga bek Norwich yang terlalu fokus menjaga Divock Origi, sehingga bisa bebas saat penyerang Belgia itu memberikan assist kepadanya.

Sementara di gol kedua, Minamino mengambil posisi di luar kerumunan pemain yang hendak menyambut tendangan sudut. Sehingga ketika bola mampir kepadanya, ia dengan mudah melepaskan tembakan ke gawang Tim Krul.

Saat mengalahkan Chelsea lewat adu penalti, ia hanya duduk di bangku cadangan. Padahal, dalam perjalanan menuju final ajang tersebut, Minamino selalu diturunkan, bahkan menjadi top skor klub dengan 4 gol.

Manajer Liverpool Jurgen Klopp pun memujinya. "Saya tak terkejut, Takumi memang pemain yang luar biasa. Itu adalah laga terbaik yang ia mainkan untuk kami. Dia bermain sangat hebat dan secara konstan mengancam gawang lawan. Anginnya terasa malam ini, jadi dengan bola-bola tinggi, bagaimana dia menaklukkannya, itu sangat bagus.

Saya senang dia membuat kesan seperti ini. Tanpanya, kami tak akan lolos ke perempatfinal (Piala FA), tanpanya kami tak akan ke final Carabao Cup. Pemain super," ujar Klopp kepada ITV. Minamino sendiri mengaku gembira bisa memberikan kontribusi bagi klubnya. "Saya hanya ingin memberikan yang terbaik untuk tim. Secara keseluruhan, tim bermain dengan baik. Kami harus langsung menatap ke laga selanjutnya dan performa terbaik," ujarnya. ● vit



TAKUMI MINAMINO
Pemain Liverpool

PSG Berusaha Pertahankan Mbappe

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) masih sangat membutuhkan Kylian Mbappe sehingga belum rela jika sang pemain ingin meninggalkan. Banyak cara dilakukan, termasuk upaya klub menyiapkan bonus sebesar Rp1,5 triliun.

Kontrak Mbappe di PSG akan habis pada musim panas mendatang. Sejaht ini, Mbappe belum juga kasih tanda tangan baru untuk memperpanjang kontraknya. PSG tidak diam seribu bahasa. PSG berusaha untuk merayu Mbappe agar bertahan lebih lama.

Tak ayal, Mbappe adalah salah satu striker muda terbaik saat ini. Jumlah golnya menjadi bukt, sepanjang musim ini saja Mbappe sudah cetak 24 gol dari 34 laga di seluruh kompetisi.

Dikutip dari Le Parisien, Mbappe diyakini akan mencoba tantangan baru di luar Liga Prancis. Spanyol atau Inggris jadi tujuan agar pemain berusia 23 tahun itu bisa lebih membuktikan diri. PSG coba cara terbaru untuk menahan Mbappe. PSG sodorkan gaji Rp797 miliar per tahun. PSG juga akan mem-

berikan signing bonus alias penghargaan finansial yang bisa berupa uang tunai, liburan atau tunjangan lainnya di luar gaji. Angkanya tidak main-main, sebesar 100 juta Euro atau setara Rp1,5 triliun.

Seiring dengan terus merembanya rumor Mbappe, PSG tengah bersiap menghadapi Real Madrid dalam laga leg kedua 16 besar Liga Champions yang berlangsung di Santiago Bernabeu, Kamis (10/3) dinihari WIB.

Menurut kabar yang dilansir Marca, sebanyak 6.000 tiket terakhir terjual habis dalam waktu kurang dari empat jam. Tiket pertandingan nanti dijual di harga 100-410 Euro (Rp1,5 juta-Rp6,5 juta). Patut ditunggu bagaimana Mbappe dan kolega melakoni laga itu. Mereka

hanya butuh hasil im-lolos-se-

bang untuk ke babak selanjutnya. ● vdp



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com